



47 AÑOS EN CORREOS

SINDICATO LIBRE
CORREOS Y TELECOMUNICACIONES

N.º 44 / 30 de mayo 2024

email : diferente@sindicatolibre.com

web: <http://www.sindicatolibre.com>

CENTROS NODALES

SUBE LA TEMPERATURA

El **SINDICATO LIBRE** lleva meses denunciando las condiciones precarias en las que se heredó un centro de la filial CEX. Según la dirección, **no sabían en qué condiciones trabajaban los anteriores trabajadores**, y han tenido que empezar a acondicionar casi desde cero y lo que queda. El **SINDICATO LIBRE** en todas las reuniones del Comité de Seguridad y Salud Laboral, ha solicitado mejoras, donde nos van indicando fechas y plazos de ejecución, sin cumplimiento de estos, lo que motivó la denuncia en Inspección de Trabajo formalizada por casi todos los sindicatos, provocando la paralización de la actividad por altas temperaturas en estos centros desde mediados de julio hasta principios de septiembre de 2023.

Estas infracciones del Convenio, Acuerdo o estatuto de los trabajadores también acarrear multas, los responsables no han aprendido nada, ya que el único movimiento de la empresa ha sido en Enero de 2024, sacando a concurso de licitación la climatización de 8 centros de tratamiento de paquetería (Tarragona, Algeciras, Córdoba, El Palmar, Alicante, Valencia, Huelva, Lleida). Hoy en día están sin adjudicación ni se les espera, dando lugar a que se soliciten nuevas paralizaciones por la llegada del calor que ya se está advirtiendo por los servicios meteorológicos que este verano va a ser uno de los **más calurosos de los que se tiene registro**.



Ayer el presidente de **CORREOS** visitó los grandes centros de Madrid y de repente el aire acondicionado funcionaba, pase usted por todos estos que se nombran para traer un soplo de aire fresco, porque por no invertir en la salud de los trabajadores, el dinero al final va en sanciones y bajas, esas que tanto preocupan a la dirección, pero por los números. Todos los empleados de **CORREOS** quieren aportar para un beneficio común, pero no a costa de la salud. Que no se olvide a los gestores que la salud es responsabilidad suya mientras estamos en el puesto de trabajo.



www.facebook.com/SindicatoLibrecorreos



[@sindicatolibrecorreos](https://www.instagram.com/sindicatolibrecorreos)